

POUR LES 25 ANS DE L'ACCIBA

Le grand rabbin de France a passé le week-end à Arcachon

De vendredi à dimanche le grand rabbin de France avait fait le déplacement depuis Paris pour participer aux 25 ans de l'Association culturelle et culturelle israélite du bassin d'Arcachon.

Haïm Korsia, le grand rabbin de France, avait promis il y a un an, lors de son élection, qu'il viendrait à Arcachon. Une promesse est une promesse et Haïm Korsia a tenu parole. Reçu par Judith Hassoun, la présidente de l'ACCIBA, l'association Culturelle et Culturelle Israélite du Bassin d'Arcachon le, grand rabbin de France est arrivé vendredi pour partager le Shabbath avec les membres de la communauté mais aussi pour fêter les 25 ans de l'association. Samedi, en fin de journée, dans le salon impérial du casino, il a donné une conférence intitulée « Quelle est la place de la laïcité dans la religion? ». « On ne peut pas demander à quelqu'un



Haïm Korsia, le grand rabbin de France (au milieu) avec Judith Hassoun, et Eric Aziza, ministre officiant d'Arcachon devant la synagogue d'Arcachon.

d'être français d'un côté et juif de l'autre. L'homme n'est pas soit juif, soit arabe, soit chrétien, il est l'ensemble de tout cela », a-t-il déclaré au cœur d'une conférence de plus d'une heure et demie devant une centaine de personnes. Sans notes et « avec des mots simples qui s'adressent à tout le monde, mais aussi avec beaucoup d'humour », le grand rabbin a passionné son

auditoire. Venu avec sa famille, il a pu apprécier l'ambiance et le décor de la ville tout en ayant près de lui un service de sécurité rapproché. Les petites mains de la communauté n'avaient pas manqué de réaliser les douceurs et pâtisseries maison, et « le sens de la communauté prenait lors de cet événement son sens le plus noble », pour Judith Hassoun.



Avec le maire d'Arcachon, dimanche matin, à la mairie.

Dimanche, avant de repartir vers Paris, Haïm Korsia a été reçu en mairie par le maire, Yves Foulon, qui a rappelé l'attachement de la ville à la communauté juive en faisant référence aux Frères Pereire et à Osiris qui ont marqué l'histoire d'Arcachon. De son côté, Judith Hassoun s'est dit « particulièrement honorée que le grand rabbin ait fait le déplacement ». « La com-

munauté a été particulièrement présente », confiait avec bonheur la présidente avant de rajouter que « Haïm Korsia est un homme très simple qui a même tenu à venir à pied de la synagogue à la mairie ».